Der Bundesverband Digitalpublisher und Zeitungsverleger trauert um sein Ehrenmitglied, den langjährigen Vizepräsidenten

Eberhard Ebner

1929 - 2024

Eberhard Ebner hat sich über Jahrzehnte für das Wohl der Zeitungsbranche engagiert. Als Verleger der Südwest Presse in Ulm setzte er sich weit über das Interesse seines eigenen Unternehmens hinaus in vorbildlicher Weise für die Presse in Deutschland ein. So gab er als Vizepräsident des BDZV (1980 bis 1996) nachhaltige Impulse für die Teilnahme der deutschen Zeitungsunternehmen am privaten Rundfunk. Darüber hinaus warb er persönlich wie auch als Mitglied von BDZV und WAN-IFRA für den Schutz von Journalisten und Verlegern vor Verfolgung in repressiven Staaten. Solidarisches Handeln der Medienhäuser in Deutschland und weltweit war ihm stets ein besonderes Anliegen.

Für seine Verdienste um die Medienbranche wurde Eberhard Ebner 1996 zum Ehrenmitglied des Präsidiums ernannt. Die deutschen Digitalpublisher und Zeitungsverleger werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Sigrun Albert

Matthias Ditzen-Blanke

Stefan Hilscher

Vorstandsvorsitzende Bundesverband Digitalpublisher und Zeitungsverleger im Namen des Vorstands und der Geschäftsstelle